

# *Oberwestern - Schöllkrippen*

*Marianne und Wilhelm Eberling*

*Sonntag 12. 2. 2017*

*9:30 Turnhalle Lieblos*

*Bericht: Wilhelm Eberling*

*In diesem Jahr führte die 2. Wandertour von Oberwestern nach Schöllkrippen und zurück. Vor dem Abmarsch ehrte Marga Schäfer runde Wanderjubiläen: Marga Schemann (50 Wanderungen) Herbert Schlaffer (250 Wanderungen) und Marianne Eberling (325 Wanderungen) mit der Wanderer-Ehrennadel bzw. Pokalen.*



*Nach einem kurzen Anstieg löste sich der anfängliche Dunst auf und ein herrlicher Blick auf die einzelnen Ortsteile der Großgemeinde Westerngrund wurde offenbar. Die Wanderroute nach Schöllkrippen war geprägt von kurzen Steigungs- und Gefällestrecken. Unsere Einkehr in Schöllkrippen, Gaststätte zur Post, war ein Volltreffer. Wir hatten im 1. Stock einen*

eigenen Gastraum der einen lebhaften Informationsaustausch unserer 28 Wanderer ermöglichte. Nicht zu vergessen die sehr gut und schnelle Versorgung mit Essen und Getränken. Das traditionelle Gruppenfoto, diesmal vor dem Einkehrlokal, war der Beginn des Rückwegs in Richtung Keilrain, Heiligkreuzkapelle und „Geographischem Mittelpunkt der EU“ wo wir eine kurze Rast einlegten, die Wanderer sich umfangreich informierten und mit Prospekten versorgten.



Unser Startpunkt Oberwestern lag jetzt in greifbarer Nähe. So kurz nach 16 Uhr ging eine abermals rundum herrliche Wanderung mit ca. 3 ½ Std Gehzeit zu Ende.

Die Führung und Planung der Wandertour lag diesmal in den Händen von Wilhelm Eberling.